



Blackpink 'How You Like That' Terus Mendominasi Tangga Lagu Spotify

Description

****BLACKPINK Dominasi Tangga Lagu Spotify Meskipun Sedang Istirahat****

BLACKPINK terus membuat sejarah di Spotify dengan lagu pilihan mereka, How You Like That, menjadi lagu grup perempuan K-pop pertama yang mencapai satu miliar stream di Spotify. Meskipun sedang istirahat selama dua tahun, girl gang asal Korea Selatan ini mencapai pencapaian baru, memperkuat posisinya di industri musik global.

****Pencapaian Menakjubkan dari Blackpink****

Dengan lagu tersebut melebihi satu miliar stream di platform tersebut, How You Like That menjadi lagu pertama yang dipimpin oleh Grup Perempuan K-pop dan Lagu Solo Korea (Non-kolaborasi) yang mencapai hal ini. Lagu Blackpink mendominasi tangga lagu, menjadi lagu Solo Korea pertama dan satu-satunya (non-kolaborasi) yang melewati batas tersebut.

****Prestasi Global Yang Mengesankan****

BLACKPINK menggelar konser di Stadion Nasional My Dinh, Hanoi, pada Juli 2023, dengan jumlah penonton mencapai 70.000 orang, termasuk 3.000 orang asing. Di sisi lain, anggota grup, Jisoo, baru-baru ini menyumbangkan semua keuntungan dari saluran YouTube pribadinya untuk pengembangan hutan mangrove di Vietnam.

****Tingkatkan Visibilitas dengan Donasi Jisoo****

Dengan prestasi dan upaya kontribusi anggotanya, BLACKPINK terus memperkuat citra mereka sebagai ikon musik global. Dalam waktu 24 jam setelah rilisnya, How You Like That meraih 82,4 juta stream, memecahkan rekor untuk lagu yang paling banyak di-stream dalam 24 jam pertama di Spotify dan Youtube.

****Pengaruh Luar Biasa Blackpink****

Keberhasilan Blackpink di tangga lagu Spotify memperkuat posisinya sebagai salah satu grup musik

paling berpengaruh di dunia. Dengan lagu How You Like That, mereka berhasil menembus pasar global dan meraih pencapaian yang luar biasa. Dukungan dan apresiasi dari penggemar di seluruh dunia terus memotivasi mereka untuk terus berkarya dan mencapai prestasi-prestasi baru.

****Kesimpulan****

BLACKPINK tetap dominan di tangga lagu Spotify meskipun sedang istirahat, menunjukkan pengaruh besar mereka di industri musik global. Dengan prestasi baru yang terus mereka raih, Blackpink tidak hanya menjadi ikon K-pop, tetapi juga ikon musik dunia yang diperhitungkan. Melalui lagu-lagu mereka dan upaya kontribusi kepada lingkungan, mereka terus memperkuat posisi mereka di hati penggemar dan industri musik secara keseluruhan.

Ringkasan

BLACKPINK terus membuat sejarah di Spotify dengan lagu unggulan mereka "How You Like That", menjadi lagu grup wanita K-pop pertama yang mencapai satu miliar streaming di Spotify. Meskipun sedang istirahat selama dua tahun, grup gadis asal Korea Selatan ini tetap memperkuat posisinya di industri musik global. Lagu ini menjadi lagu pertama yang dipimpin oleh Grup Wanita K-pop dan Lagu Solo Korea (Non-kolaborasi) yang mencapai prestasi ini. Mengalahkan semua lagu Korea Selatan lainnya, lagu Blackpink mendominasi tangga lagu, menjadi lagu Solo Korea pertama dan satu-satunya (non-kolaborasi) yang melampaui batas itu. Bagaimana pendapatmu tentang pencapaian Blackpink ini? Apakah kamu juga penggemar Blackpink? Share pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)